



Homicidios en Guanajuato: Vive León el mes más sangriento

Abril fue el mes más violento en León desde que Alejandra Gutiérrez llegó a la alcaldía y Guanajuato ya superó los 1 mil homicidios en cuatro meses de 2023.

León registró 89 homicidios, el número más alto de víctimas en los últimos 19 meses, desde el mes de octubre del 2019 cuando llegó la nueva administración municipal.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/2023/5/2/homicidios-en-guanajuato-vive-leon-el-mes-mas-sangriento-658467.html>